

MORZINE  
Portes du Soleil

# Morzine

## Plage

du 31 juillet au 1er août 2024

📍 PLACE DE L'OFFICE DE TOURISME



Informations et programme détaillé à l'Office de Tourisme ou sur notre site internet  
More information and full program at the Tourist Office or on our website

# PROGRAMME

*Les 31 juillet et 1er août en accès libre / place de l'Office de Tourisme / 10h - 12h et 14h - 18h*

**Structure gonflable "Multiplay Bob"** : sur le thème Mer, ce parc magnifique fascinera les enfants grâce à sa surface de jeu, son toboggan, ses différents jeux et ses personnages

## **Bac à sable**

**Jeux en bois géants** : Découvrez différents jeux en bois traditionnels, surprenants par leur taille et leur originalité.

## **Espace de Jeux « Imazine »**

Un espace de jeu créé spécialement pour la station de Morzine composé de 3 malles géantes ouvertes chaque matin pour permettre aux enfants et aux parents de jouer et partager leurs imaginaires.

**Crazy Pong** : Découvrez le pingpong d'une manière originale et ludique ! Attention : les balles ne sont pas forcément rondes !

## *Mercredi 31 juillet*

**10h - 12h / 14h - 18h : Eco-carrousel « La Tchoupa »** : Un manège construit en matériaux recyclés. Tout est comme d'habitude, les rires émanent de cet engin qui ne donne le tournis qu'aux parents, spectateurs ravis. Simplement, aucun bruit de moteur, aucune fumée - *Accès libre*

## **10h30 / 14h / 15h30 et 17h : Atelier créatif « Customisation de lunettes de soleil » :**

Qui n'a jamais eu envie de décorer ses lunettes de soleil. Viens jouer le styliste avec l'Atelier Mezzanine / *Inscription en ligne - 3€*

**14h - 18h : Mixyclette** : bar à smoothies ambulant éco-responsable : Un peu d'effort pour un résultat onctueux : Des fruits et la force de vos jambes sont les ingrédients parfaits d'un smoothie aussi goûteux qu'équilibré - *En libre accès*

**14h - 18h : Maquillage** pour les + 3 ans - *Inscription en ligne - 2€*

**18h : Spectacle familiale "La Légende de VERBRUNCHNECK"** : Un spectacle participatif où vous serez (peut-être) acteur ! - *En accès libre*

## *Jeudi 1er août*

**10h - 18h : Les Givrés warriors** : Seul ou en équipe, testez ce parcours semé d'embûches avec des épreuves d'agilité ou d'équilibre, des obstacles à franchir, des slaloms et autres ateliers ludique - *En libre accès*

**14h - 18h : Maquillage** pour les + 3 ans - *Inscription en ligne - 2€*

**14h30 - 18h : Ateliers créatifs** - *Inscription en ligne - 3€ / Pour les enfants de 6 à 12 ans*

14h30 à 16h : Réalisation de galets peints

16h30 à 18h : Création d'animaux en coquillages et bois flotté

**14h30 - 16h30 : Atelier Funny Graph** : Venez vous essayer au graffiti sur un tee-shirt et repartez avec votre oeuvre - *A partir de 7 ans - Inscription à l'Office de Tourisme - 5 € /personne / Durée de l'atelier 45 minutes*

**20h - 21h30 : Master class zumba** : Plusieurs profs de zumba vous donne rendez-vous pour 2h de cours - *En libre accès*

*\*Ateliers sur inscription : en ligne sur [www.morzine-avoriaz.com/tout-l-agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-l-agenda)*



# PROGRAM

*From 31 July and 1 August / Free access / Tourist Office place / 10am - 12pm and 2 to 6pm*

**"Multiplay Bob" inflatable structure:** on the theme Sea, this magnificent park will fascinate children thanks to its play surface, slide, different games and characters

## Sandbox

**Giant wooden games:** Discover different traditional wooden games, surprising by their size and originality

## Games area «Imazine»

A play area created especially for the resort of Morzine consisting of 3 giant trunks open every morning to allow children and parents to play and share their imagination

**10am - 6pm: Crazy Pong:** Discover pingpong in an original and fun way! Attention: balls are not necessarily round! Free access

## Wednesday, July 31

**10am - 12pm / 2 - 6pm : Eco-carrousel «La Tchoupa»:** A carousel built of recycled materials. Everything is as usual, the laughter emanates from this machine which gives the turn only to the parents, delighted spectators. Simply, no engine noise, no smoke - Free access

**10.30am / 2pm / 3.30pm and 5pm : Creative workshop «Customisation of sunglasses»:** Who never wanted to decorate her sunglasses. Come play the stylist with Atelier Mezzanine/ Registration on line - 3€

**2pm - 6pm : Mixyclette: Eco-friendly mobile smoothie bar:** A little effort for a smooth result: Fruits and the strength of your legs are the perfect ingredients for a smoothie as tasty as balanced - Free access

**2pm - 6pm : Makeup** for + 3 years - Registration on line - 2€

**6pm : Family show "The Legend of VERBRUNCHNECK":** A participatory show where you will (perhaps) be an actor! - Free access

## Thursday, August 1st

**10am - 6pm : Les Givrés warriors:** Alone or in a team, test this challenging course with agility or balance tests, obstacles to cross, slaloms and other fun workshops - Free access

**2pm - 6pm : Makeup** for + 3 years - Registration on line - 2€

**2.30pm - 6pm : Creative workshops** - Registration on line - 3€ / For children from 6 to 12 years

2.30 to 4pm : Realization of painted pebbles

4.30 to 6pm : Creation of animals in shells and driftwood

**2.30pm - 4.30pm : Atelier Funny Graph :** Come and try graffiti on a t-shirt and leave with your work - From 7 years - Registration at the Tourist Office - € 5/person/ Workshop duration 45 minutes

**8pm - 9.30pm: Master class zumba:** Several zumba teachers meet you for 2 hours of class - Free access



**\*On line registration : [www.morzine-avoriaz.com/tout\\_l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout_l'agenda)**



AGENDA  
EN LIGNE